
16 DE MAYO DE 2023. 

 

DIPUTADO FELIPE DE JESÚS GRANDA PASTRANA, DEL PARTIDO MORENA. 

 

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA ESTATAL 

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 2022. 

 

Con su permiso señora presidenta, compañeros diputados, amigos de los medios de 

comunicación, jóvenes de las diferentes escuelas que nos acompañan el día de hoy. 

Pues este, en estos días hicimos la revisión de lo que es la cuenta pública del año 

2022 del Gobierno del Estado, y pues lo que se estuvo checando, nosotros sabemos 

que el Gobernador Rutilio Escandón Cadenas, es un hombre serio, responsable y 

apoyado por el Secretario de Hacienda, Don Javier Jiménez, pues también han hecho 

un trabajo importante al frente de las finanzas del Estado. En lo que se estuvo viendo, 

vimos que realmente el recurso se apegó a su presupuesto, hubo un pequeño 

excedente que fue producto de las adefas, de los ahorros que hubieron del ejercicio 

anterior y que todo fue aplicado en base al presupuesto de egresos y apegándose a 

su plan estatal de desarrollo, un plan estatal de desarrollo basado en los objetivos de 

desarrollo sostenible de la ONU, que es algo en lo que se ha basado mucho este 

gobierno, anteriormente en otras administraciones se hacían los planes estatales de 

desarrollo y no se tomaban en cuenta, eran letra muerta, no se apegaba el gasto, no 

se apegaba el trabajo del Gobierno del Estado a los a los objetivos de desarrollo o a 

los planes estatales de desarrollo, se pagaba un gran despacho, se hacía una 

remuneración para pagarlos, pero no se apegaba el gasto y la inversión a lo que venía 

plasmado en los planes estatales de desarrollo. Ahora se ha cumplido con eso, 

tenemos un gobierno responsable y serio y vemos con agrado desde la Comisión de 

Hacienda esa forma en que se ha estado trabajando y pues realmente se ha 

privilegiado el gasto en la inversión, en obras, en servicios, en infraestructura y en 

salud, entonces, consideramos que es bastante serio y real este presupuesto que nos 



presenta el Gobernador del Estado y el Secretario de Hacienda, y pues, no dudamos 

en que nos apoyen con aprobarlo. Muchas gracias compañeros. 


